## CHINDRIEUX

## Saison satisfaisante pour Aurélien Guimet en rallye

B elle saison que celle réalisée en rallye par le pilote chautagnard Aurélien Guimet du Team GSA. Avec des hauts et des bas bien sûr, comme c'est le lot

en sport automobile. Après une reprise réussie lors de la course de côte de Chanaz où l'équine a róussi à améliorer son record personnel (4º de classe et 58° au classement général). Aurélien a particiné au rallye du Beaufortin début mai, afin de varier les terrains et de continuer à apprendre. Malgré le temps pluvieux et des soucis de comportement de la voiture, le Team GSA parvient à signer des temps corrects (8° de classe et 64° au général). Le rallye sui-

vant, celui de l'Epine Mont du Chat, disputé fin mai, est synonyme de déception pour l'équipe qui ne peut le terminer, suite aux soucis rencontrés sur la voitu-

Une sortie de route met fin aux espoirs du team qui espérait obtenir sa première victoire en rallye

Malgré tout, la source du problème finalement identifiée, c'est plein d'espoir que le Team GSA aborde le fallye du Trièves début août. Disputée sous un beau soleil, l'épreuve se révèle très concluante pour le pilote chautagnard qui termine en haut du classement (44 e classe et 32° au

général).

Lors du rallye de Charteuse courn fin août le Team GSA espère bien confirmer. En tête de classe à l'entame de la dernière spéciale, l'équipage est victime d'une sortie de route. La voiture, immobilisée contraint Aurélien à l'abandon, tous les espoirs do 15 victoiro do clargo on rallye s'envolent. La déception est immense, la voiture a beaucoup souffert et ne pourra être réparée pour le dernier rallye de la saison prévu initiale-

ment, le rallye des Bauges. Qu'importe, le Team GSA repartira la saison prochaine motivé comme iamais pour poursuivre sur

sa lancéo



.b. Le pilote chautagnard Aurélien Guimet lors du rallye de Chartreuse.